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PROTOKOLL 
 
 
Vorstandssitzung WSG vom 28.09.2023 
 
Anwesende: 

Frank Kloft 
Jens Wolbeck 
Kevin Kloft 
Dirk Albrecht  
Gyöngyi Ferenczi 
Christian Reeck 

 
 
TAGESORDNUNG: 
 

1. Begrüßung / Gäste 
2. Mitglieder / Verträge / Anträge 
3. Haustechnik 
4. Bericht des technischen Beauftragten 
5. Bericht des Sportwarts 
6. Sonstiges 

 
 

TOP 1 - Begrüßung / Gäste 
 
- Frank Kloft eröffnet die Sitzung und begrüßt den Vorstand. Es sind keine Gäste anwesend. 

TOP 2 - Mitglieder / Verträge / Anträge 
 
- Alexander Specht möchte ein neues Boot kaufen, jedoch steht das alte Boot noch zum Verkauf. 

Für die Zeit bis zum Verkauf beantragt er einen Winterlandliegeplatz. Da voraussichtlich 
ausreichend Platz verfügbar sein wird und beide Boote unter 5 m Länge sind, stimmt der 
Vorstand dem Antrag einstimmig zu. 

- Marco Morgenthaler kündigt die Schränke Nr. 17, 18, 19 zum 30.09.2023.  

- Timor Altinok kündigt seine Mitgliedschaft zum 30.09.2023. Wir bedauern es sehr und wünschen 
Timor alles Gute für die Zukunft. Der angemietete SUP-Stand muß zeitnah geräumt werden.  

- Jens Wolbeck beantragt für seine Doriff einige Tage als Gastlieger im Hafen zu liegen. Der 
Vorstand stimmt mit 1 Enthaltung dem Antrag zu. 

TOP 3 – Haustechnik  

- Im Rahmen der jährlichen Wartung der Heizungs- & Hebeanlage durch die Fa. Dreyer muss für 
Auffälligkeiten an der elektrischen Anlage ein Elektriker hingezogen werden. Frank Kloft ist mit 
Martin Heinrich diesbezüglich bereits in Abstimmung. 

- Wie wir euch bereits im letzten Protokoll darüber informiert haben, ist für den Austausch der 
Wärmepumpe die Fa. Kopp beauftragen. Die Installation ist für Ende Oktober geplant. 
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- Wie bereits in der Mitgliederversammlung besprochen, prüfen wir die Alternativen für die 
Erneuerung unserer Messestühle. Jens Wolbeck prüft einen Vorschlag der Vereinskameraden des 
SAV. Hierzu müssen noch Angebote eingeholt werden um anschließend die Wirtschaftlichkeit 
gegenüber einer Neubeschaffung zu überprüfen. Falls jemand dazu fachkundige Unterstützung im 
Bereich Holzverarbeitung und Fräsen von Holzstützen oder auch die Form einer 
Kontaktverknüpfung anbieten kann, kann gerne Jens direkt ansprechen. 

- Die Fa. Breitling führt schon seit Anfang des Monats die Reinigung in unseren Räumlichkeiten 
durch. Bisher haben wir viel positives Feedback durch Mitglieder bekommen. Anfangs wurden 
die Stühle aus Reinigungsgründen nicht runtergestellt, mittlerweile hat sich das Reinigungsteam 
gut eingespielt. Zum Winter hin werden wir auch den Reinigungsbedarf anpassen und auch eine 
Grundreinigung sowie die Erneuerung der Bodenversiegelung einplanen.   

- Die Winterstromsäule am Zelt muß noch von Konstantin Thiem bestückt werden, damit sie auch 
zeitnah nutzbar sind. 

TOP 4 - Bericht des technischen Beauftragten 

- Wie in der Mitgliederversammlung bereits thematisiert, erinnern wir daran, dass die Frist zur 
Erbringung der Arbeitsstunden mit dem 30.09. abgelaufen ist. Die noch anstehenden Arbeiten 
sind bereits vom Arbeitsminister mit den entsprechenden Freiwilligen geplant. 

- Der Abfluss in der Herrendusche wird schnellstmöglich wieder frei gemacht werden.   

TOP 5 - Bericht des Sportwarts 
 
- Unser SUP Challenge fand am 02.09.2023 statt. Beim schönen Wetter haben einige sportliche 

Mitglieder an einem lustigen Wettkampf erfolgreich teilgenommen. Die Aufnahmen konntet ihr 
in der WhatsApp Gruppe verfolgen. Vielen Dank an die Teilnehmer, es hat echt Spaß gemacht! 

- Unser traditionelles Abwassern hat am 13.09. bei wunderschönem Wetter stattgefunden. Mit 
einem Rekord von 18 Booten und ca. 50 teilnehmenden Mitglieder haben wir die 7-See-Runde 
gefahren und danach uns im Verein mit Bratwurst vom Grill gestärkt. Dank dem großartigen 
Wetter war es ein sehr gelungener Tag in unserem Verein. 

- Das Freundschaftsangeln hat am 24.09.2023 stattgefunden. Es haben 8 Teams fiebrig geangelt, 
um das höchste Fanggewicht zu erreichen. Es wurde insgesamt 150 kg Fisch gefangen. Das Team 
mit Björn Wendler und Jens Wolbeck hat dabei das höchste Fanggewicht erreicht. Bravo! 

- Bitte denkt daran die Fahrtenbücher mit Ende der Saison in den Briefkasten des Vorstands zu 
werfen. Diese werden dann wie üblich zur nächsten Mitgliederversammlung ausgewertet. 

TOP 6 – Sonstiges 

- Am 23.09. hat das von Gesa Schuhmann organisiertes Markus Reeck-Gedenk-Alphornkonzert 
stattgefunden. Bei starker Präsenz der Familie Reeck war das Konzert sehr bewegend und wir 
bedanken uns nochmal bei Gesa für diese schöne Initiative. 

- Birk Tiburtius möchte seinen Geburtstag am 13.10. in den WSG-Räumlichkeiten feiern. Der 
Vorstand stimmt einstimmig zu. 

- Ernst Weigang möchte seinen Geburtstag am 25.11. in den WSG-Räumlichkeiten feiern. Der 
Vorstand stimmt einstimmig zu. 

- Die Anfragen von vereinsfremden Booten zum Slippen wurden in der Vergangenheit 
grundsätzlich abgelehnt. Der Vorstand hat sich dazu erneut beraten und einstimmig dafür 
gestimmt künftig bei solchen Anfragen entgegenkommend im Einzelfall zu entscheiden.  Das 
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Slippen von vereinsfremden Booten wird mit einer für diese Fälle angepassten Slipvereinbarung 
ausgeführt und ist nur für nicht kommerzielle Vorgänge vorgesehen. Anfragen sind an den 
Vorstand unter vorstand@wsg-berlin.de zu richten.  

- Am 31.10.2023 werden wir wie üblich die Kühlschränke und Tiefkühler abschalten. Bitte leert 
eure Fächer bis dahin, denn die verbleibenden Reste werden entsorgt.  

- Ab dem 20.10.2023 wird auch der Aussenbereich winterfest gemacht. 

- Nach dem aufmerksamen Hinweis von Frank Druschke wurden neue Rundschlingen (Schlupf) 
gekauft und in der „Maschine“ gelagert. 

Die nächste Vorstandssitzung findet am 02.11.2023 um 18:00 in der Messe der WSG statt. 

 
 
Protokollführung 
Gyöngyi Ferenczi 
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